



ELECCIONES 2024

No descarta Xóchitl que la cuide el Ejército

La precandidata del Frente Amplio dice que la seguridad debería ser para todos y critica la estrategia "abrazos, no balazos" que afirma, será la que seguirá Claudia Sheinbaum.

ANTE VIOLENCIA EN EL PAÍS

Gálvez no descarta la seguridad del Ejército

AIDA RAMÍREZ

Agradece a la Presidencia y al secretario Luis Crescencio Sandoval la "preocupación" expresada

Xóchitl Gálvez se reunirá en breve con el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval para hablar sobre la seguridad que, como candidata presidencial, se le puede proporcionar, y no descartó aceptarla.

Dijo que el titular de la Sedena le aclaró en una misiva, que la protección no sería porque se vea un riesgo en la seguridad de la aspirante presidencial, "sino por instrucciones del presidente (Andrés Manuel López Obrador)".

La próxima candidata de la oposición, del Frente Amplio por México (FAM) a la Presidencia de la República, agradeció "al presidente y al secretario, pues esta preocupación".

En el marco de la presentación de la serie "Democracia, humanismo y pueblos indígenas", en la sede nacional del PAN, señaló que hay estados que ha recorrido, como Zacatecas, en donde es preocupante ver cómo la delincuencia organizada está apropiada de territorios completos.

MI HERMANO ES GENERAL

Cuestionada si durante su encuentro con el titular de la Sedena le dirá que el Ejército está para servir al pueblo, prácticamente descartó que vaya a cuestionar a Luis Crescencio sobre el tenor.

Ello, al responder: "soy hermana de un general. Él se fue al Colegio Militar porque decía que ahí daban de comer. Así que conozco al Ejército, su pensamiento, su disciplina, sus valores".

"Respeto al Ejército tremendamente y no tengo duda que el Ejército está para servir al pueblo y ellos solo acatan instrucciones", aseveró.

Gálvez Ruiz aseveró que la seguridad debería ser para todos, pues dijo que lo que ha visto en sus recorridos, recientemente en Zacatecas, Sinaloa, Durango y Tijuana "es muy preocupante. (Y) Claudia (Sheinbaum Pardo) piensa seguir con la estrategia de abrazos y no balazos, que es una estrategia fallida, y que a los mexicanos los tiene con temor".

Por otro lado, sobre quiénes serán sus voceros, Xóchitl Gálvez comentó que Margarita Zavala lo será con grupos de la sociedad civil; mientras que Josefina Vázquez Mota la representará en los eventos a los que no pueda acudir, en lo que se denomina "campaña sin candidato".

Comentó aún no tener voceros como



tal, porque la posibilidad de ser candidata inició hace tres meses, por lo que acusé que, a diferencia de Claudia Sheinbaum, ella "inició hace dos años usando recursos públicos, gastando cientos de millones de pesos en espectaculares, camiones, bardas, lo he podido probar ahora que sigo recorriendo estados. Y ellos estaban listos con una estrategia de campaña, sabían lo que le iban a hacer a Marcelo, seguramente".

ABANDONO A INDÍGENAS

En lo que fue la presentación de la serie "Democracia, humanismo y pueblos indígenas", la responsable de la construcción del Frente Amplio por México (FAM), reprochó el abandono del gobierno federal a las comunidades indígenas del país, principalmente en infraestructura carretera y

proyectos productivos.

"Ustedes pueden ir a las regiones indígenas y el abandono a la infraestructura carretera es brutal. Ya no hay más proyectos de agua potable, ya no hay más proyectos de electrificación, ya no hay más proyectos productivos", dijo.

Criticó que el Presidente de la República se comprometió en reconocer los derechos de los pueblos indígenas, pero en los hechos desapareció los fondos regionales y no invirtió en las Universidades Interculturales instaladas en regiones indígenas.

"Hace prácticamente dos años se le entregó una consulta en el pueblo yaqui, en Vicam. Yo vi que tomó el programa, pero se lo entregó a alguien y al Senado de la República y a la Cámara de Diputados no ha llegado ninguna iniciativa en esta ma-

teria", expuso.

Agregó que como legisladora propone que en las regiones indígenas del país los adultos mayores reciban su pensión desde los 60 años.

"La responsable de la construcción del Frente Amplio por México tiene muy claro qué hacer en las comunidades indígenas, porque a mí nadie me lo cuenta, lo conozco de primera mano, sé lo que se sufre, sé la dificultad y la falta de oportunidades", sostuvo.

Como legisladora propone que en las regiones indígenas del país los adultos mayores reciban su pensión desde los 60 años

LAU LUVERA



Sabe lo que es la disciplina militar.